

SUMMARY

Tayangan “Nostagalaukustik” : Tim Kreatif di Televisi Internet Kluget.TV

Created by Yolanda Anita Putri

Subject : Tayangan “Nostagalaukustik” : Tim Kreatif di Televisi Internet Kluget.TV

Subject Alt : Tayangan “Nostagalaukustik” : Tim Kreatif di Televisi Internet Kluget.TV

Keyword : Tayangan, Tim Kreatif, Kluget.Tv

Description :

Tayangan “Nostagalaukustik” : Tim Kreatif di Tv Internet Kluget.TV.

Jumlah halaman : vi, 5 Bab, 92 halaman, 4 Tabel, 2 Bagan, 4 Gambar

Kata kunci : Tayangan, Tim Kreatif, Kluget.Tv

Daftar pustaka : 31 Buku, 4 Sumber lain

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana upaya tim kreatif membuat acara yang menarik di televisi internet Kluget.Tv agar tetap bisa eksis didunia penyiaran televisi. Tiap Acara televisi pasti memiliki upaya yang berbeda beda, begitu juga dengan tim kreatif

Nostagalaukustik. Pada penelitian ini peneliti menggunakan metodologi kualitatif yang bersifat deskriptif. Metode penelitian ini menggunakan cara atau teknik studi dengan objek penelitiannya tim kreatif nostagalaukustik. Untuk mendapatkan data peneliti terlibat langsung dalam observasi, wawancara secara mendalam dan dokumen. Peneliti menguji keabsahan data menggunakan triangulasi. Berdasarkan hasil penelitian awal yang peneliti lakukan, dapat disimpulkan bahwa Tim Kreatif Nostagalaukustik memiliki upaya pembuatan acara yang cukup menarik untuk diteliti. Inilah yang akan peneliti bahas lebih dalam dan diharapkan hasil penelitian ini juga bisa bermanfaat dalam bidang penyiaran, khususnya untuk acara Notagalaukustik agar tetap bisa bertahan menjadi tayangan yang menarik di televisi internet Kluget.TV.

Date Create : 09/12/2014

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_201058092

Collection : undergraduate_201058092

Source : Undergraduate these communication of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor